

The Chuusankan Times

藤枝市中山間地域発、人、コト、モノ、アート News

今、北の中活が熱い！

～ふじえだ陶芸村構想～

地域おこし協力隊 榎木令子隊員 Presents

おかえりな祭市之瀬2023秋×TheForest アーティスト・イン・レジデンスプログラム開催

地域が連携、市之瀬のウォークラリーイベントが今回はフィンランド企画に！
榎木隊員、フィンランド人講師のワークショップ「Living Forest-生きている森」開催



森をイメージに何が描けるか考えよう



皆で描いた絵を貼りコラージュ(接合作品)を作成



天空のティーテラスでフィンランド戯曲をピアノ演奏



ティーテラスピアノ演奏会

地域おこし協力隊、「榎木令子隊員」とフィンランド人写真家等(リトヴァ・コヴァライネン氏、シーリ・マルティンブーロ氏)が講師になり、11月12日に、市之瀬交流ヴィレッジ「おかえり」で、小学生対象のワークショップを開催。こどもの豊かな創造性で森にいる動物等の絵を描き、貼り付け、コラージュ(接合作品)を作成しました。

例年、春と秋に開催の「おかえりな祭市之瀬」。今回の目玉は、ティーテラスにピアノを運んでのピアノ演奏会。プロの演奏家による、天空の茶畑に響きわたるフィンランドの戯曲に皆酔いしれていました。200kgを超えるピアノを市之瀬交流ヴィレッジ「おかえり」から運んでくれた市之瀬盛り上げ隊の皆様には、唯々、頭が下がります。※SBSテレビの「元気！しずおか人」で、榎木令子隊員が取り上げられ、本日のワークショップやティーテラス演奏会の様子が放映される予定です。